2025年スタートしました!

冬休み明けの子どもたちは、少し照れながらも新年のごあいさつをしたり、お休み中の話を嬉しそうに話してくれたりと、たくさんの子どもたちが笑顔で3学期を迎えました。

1月になり更に寒さが増してきましたが、子どもたちは外に出ると身体を動かして思いきり遊んでいます。

お正月遊びを楽しむ子どもたち



①巨大カルタにチャレンジ!!

顔が隠れるくらいの大きなカルタを部屋いっぱいに広げて行います。たくさん取って喜ぶ子、なかなか取れずくやしがる子それぞれですが、「もう一回やりたい!」と声が上がりました。楽しみながら文字への興味も持てそうですね。



2羽根つきにチャレンジ!!

カツン!カツン!と羽子が羽子板に当たる音がよく間こえてきます。この羽についている黒い玉は「無患子」という植物の実。この漢字は「子どもが病気にならない」という意味があり、健康を願って遊ばれるようになったと言われているそうですよ。



3こま回しにチャレンジ!!

こま回しはひもを巻くのもなかなか難しいですが、 2歳児も興味を持って先生と一緒にチャレンジして います。回った時は驚きと喜びがあり、回るこまを じっと見つめる子どもたちです。



